Zurück zum Start

Leider musste ich meine Lernfahrten bereits nach der zweiten Doppel-Lektion beenden. Wie es dazu kam?

Ich sass genau dreimal auf meinem eigenen Töff, einer BMW F 800 GS Adventure. Einmal mit einer Privatperson, zweimal mit der Fahrlehrerin. Jedes Mal stürzte ich und beim letzten Mal war es eben in der besagten zweiten Doppel-Lektion bei meiner Fahrlehrerin. Der Sturz ging leider dieses Mal nicht harmlos aus. Ich schaltete kurz vor der Kurve runter, bremste mich dabei zu stark ab und kippte zusammen mit dem Töff zu Boden. Der Töff landete direkt auf meinem Fuss, welcher leider noch unter dem Töff war. Autsch!

Ein paar Stunden später, in der Notaufnahme des Krankenhauses, stellte sich heraus, dass ich bei diesem Sturz an meinem Fuss vier Brüche erlitt. Ich wurde mit einem Vacuped-Schuh entlassen, welchen ich für 6 Wochen tragen musste. Das heisst, ich konnte auch mindestens 6 Wochen lang nicht zur Arbeit.

So habe ich mir das Erlernen des Töff Fahrens definitiv nicht vorgestellt. Ich hatte ja genügend Zeit, darüber nachzudenken, ob es wohl nicht das richtige ist für mich? Ob ich es falsch angegangen bin? Ob ich einfach unfähig bin? Oder war es doch einfach nur Pech? Ein Wechselbad der Gefühle, während ich 6 Wochen ans Sofa gefesselt war. Eine Erkenntnis daraus, diese Maschine ist für mich als blutige Anfängerin nicht passend. Das hätte auch meiner Fahrlehrerin auffallen müssen.

Nun bin ich zum Schluss gekommen, dass ich es nochmals versuchen möchte. Einfach ganz anders und ganz sachte. Versteht sich von alleine, dass ich erst mal wieder das Vertrauen zurückgewinnen muss. Neue Saison, neues Glück.